

Pressemitteilung

Jetzt anmelden und Laufschuhe für B2Run 2024 schnüren!

Gelsenkirchen, 05. März 2024

Am 10. September 2024 geht es auf die Strecke – Zieleinlauf in der VELTINS-Arena

Der Vorverkauf für den B2Run 2024 in Gelsenkirchen ist in vollem Gange. Am 10. September werden ab 18:30 Uhr tausende Laufbegeisterte gemeinsam mit ihren Kolleginnen und Kollegen an den Start gehen. Unternehmen und Institutionen jeder Größe und Branche können sich wieder für die Veranstaltung anmelden. Die achte Auflage der Firmenlaufserie im Revier bleibt dem erfolgreichen Konzept aus den vergangenen Jahren treu. So führt die rund 5,4 Kilometer lange Strecke rund um das Berger Feld sowie das Vereins- und Trainingsgelände des FC Schalke 04. Wie immer kommen dabei sowohl ambitionierte Läufer/-innen als auch Einsteiger/-innen und (Nordic) Walker/-innen auf ihre Kosten. Am Ende wird es für die Fans der blau-weißen Knappen besonders stimmungsvoll. Denn dann wartet der Zieleinlauf in die VELTINS-Arena auf sie – und damit eine der Austragungsstätten der diesjährigen Fußball-EM.

Schalke-Mitglieder mit eigenem Startblock

Der FC Schalke 04 ist wie schon in den Vorjahren mit einem Legenden-Team sowie vielen Mitarbeiter/-innen vertreten. Da darf auch der eigene Startblock nicht fehlen: Pünktlich um 19:04 Uhr laufen Schalke-Legenden und Mitglieder gemeinsam los. Zuletzt hatte 2023 die Schalke Legende Olaf Thon die Läufer/-innen als Startschussgeber auf die Strecke gebracht.

B2Run Kids-Lauf

Und auch die Kleinen werden wieder aktiv. Denn beim B2Run Gelsenkirchen findet zum zweiten Mal nach 2023 der B2Run Kids-Lauf für Kinder von acht bis 14 Jahren statt. Sie starten bereits um 17.30 Uhr und begeben sich auf eine rund 1,8 Kilometer lange Strecke, die ebenfalls rund um die VELTINS-Arena führt.

Schalke Erfolgsgeschichte – Teambuilding immer wichtiger

Dass sich der B2Run in Gelsenkirchen zu einer echten Erfolgsgeschichte entwickelt hat, dafür sprechen neben der Begeisterung der Akteur/-innen die Teilnehmerzahlen der vergangenen Jahre. So starteten bei der Premiere im Jahr 2015 rund 1.500 Hobbyläufer/-innen. Nur vier Jahre später waren es bereits

mehr als 3.500. Und trotz pandemiebedingter Pause gingen 2022 und 2023 wieder 2.500 beziehungsweise 3.400 Teilnehmende an den Start.

„Wir freuen uns riesig auf den Lauf hier im Revier und sehen ihn nicht nur als eine Gelegenheit zur Förderung der Gesundheit, sondern zusätzlich als eine bedeutende Maßnahme für das Teambuilding – ganz besonders in Zeiten des Homeoffice. Deshalb laden wir alle ein, im September gemeinsam mit ihren Kolleginnen und Kollegen einen unvergesslichen Tag zu verbringen“, freut sich B2Run-Standortleiter Christopher Göddertz.

Dreifach-Sieger: Laufen, spenden, registrieren

Die DKMS ist auch in dieser Saison wieder beim B2Run mit von der Partie. In der vergangenen Laufzeit haben mehr als 11.000 Teilnehmer/-innen bei den verschiedenen Läufen die gemeinnützige Organisation, die sich zum Ziel gesetzt hat, Blutkrebs zu besiegen, als Charity-Starter/-in unterstützt. Dadurch sind insgesamt 55.000 Euro zusammengekommen, die für weitere Registrierungen potenzieller Stammzellspender/-innen genutzt werden. Damit haben noch mehr Teilnehmer/-innen des B2Run ein starkes Zeichen gegen Blutkrebs gesetzt als schon im Jahr 2022. An diesem Erfolg will B2Run zusammen mit der DKMS anknüpfen. Daher wird es auch bei den B2Run-Läufen der kommenden Saison erneut möglich sein, sich als DKMS Charity-Starter/-in anzumelden und die DKMS so mit einem zusätzlichen Startbeitrag von fünf Euro im Kampf gegen Blutkrebs zu unterstützen.

Den Zusatzbeitrag leitet B2Run vollständig als Spende an die DKMS weiter und unterstützt damit die Arbeit der gemeinnützigen Organisation. „Wir freuen uns, erneut beim B2Run als Charity-Partner mit an den Start zu gehen. Die Charity-Starter/-innen sind eine große Unterstützung für uns in der Mission, Blutkrebs zu besiegen, denn mit ihrem Beitrag können weitere Registrierungen finanziert werden, mit denen potenzielle Stammzellspender/-innen von Morgen in unsere Datenbank aufgenommen werden“, erklärt Joachim Neubauer, PR-Manager bei der DKMS. „Neben der finanziellen Unterstützung durch den Zusatz-Startbeitrag von fünf Euro zeigen die Läuferinnen und Läufer schließlich auch Flagge für uns und demonstrieren den Erkrankten: Ihr seid nicht allein, wir sind an eurer Seite!“

B2Run leistet wieder Klimaschutz-Beitrag mit CO₂-Zertifikaten – zusätzlich wird pro Team ein Baum gepflanzt

Neben der Kooperation mit der DKMS wird eine weitere gute Tradition fortgeführt und sogar ausgebaut. Der B2Run leistet erneut einen Klimaschutz-Beitrag mit CO₂-Zertifikaten. Das wird durch eine Kompensation über First Climate, einem der führenden Anbieter von Klimaschutzlösungen erreicht. Außerdem pflanzt B2Run wieder für jedes angemeldete Team einen Baum. Erstmals arbeiten die

Organisator/-innen dabei mit der Stiftung Menschen für Menschen zusammen. Diese Stiftung, die von Schauspieler Karl-Heinz Böhm gegründet wurde, sichert seit über 40 Jahren die Lebensgrundlage vieler Menschen im ländlichen Äthiopien und ermöglicht ihnen ein selbstbestimmteres Leben. Das Ziel ist, für die gesamte B2Run-Saison 10.000 Bäume in Äthiopien zu pflanzen und damit einen weiteren Beitrag zum Klimaschutz zu leisten.

Weitere Informationen und die Möglichkeit, sich für den B2Run rund um die VELTINS-Arena anzumelden, gibt es online unter www.b2run.de oder direkt per E-Mail an christopher.goeddertz@b2run.de.

Über B2Run

Infront B2Run, Tochtergesellschaft der internationalen Sportmarketing-Firma Infront, organisiert und entwickelt Europas größte Firmenlaufserie B2Run, die seit der Gründung im Jahr 2004 signifikantes Wachstum verzeichnet. Präsentiert von der DAK-Gesundheit, werden 2024 in 18 Städten in ganz Deutschland B2Run Läufe ausgetragen. Weitere B2Run Läufe finden jedes Jahr in Portugal, der Schweiz, Kroatien, und Griechenland statt und bieten Unternehmen auch dort attraktive Plattformen für einzigartige Mitarbeiter-Events. Weitere Informationen unter www.b2run.de.

Pressekontakt B2Run:

Maren van Lessen
Mail: maren.vanlessen@b2run.de
Tel.: 0221 6503 6723
Mobil: 0152 597 595 80

Pressekontakt B2Run Gelsenkirchen:

Zilla Agentur für Kommunikation
Tobias Böcker
Mail: tobias.boecker@zilla.de
Tel.: 0231 222 446 - 0
Mobil: 0173 25 19 210

Bildmaterial



Bildzeile: Endlich geht es wieder los! Laufbegeisterte aus Gelsenkirchen und der Region gehen am 10. September 2024 beim B2Run an den Start. Der Vorverkauf hat begonnen.

Foto: Infront B2Run GmbH